
 
ÉCOLE DES MOUSSAILLONS-ET-DE-LA-TRAVERSÉE 

SAINT-PHILIPPE, PROVINCE DE QUÉBEC 
QUATRIÈME (4e) SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

2024-2025 
 

PROCÈS-VERBAL de la quatrième séance du conseil d’établissement de 
l’école des Moussaillons-et-de-la-Traversée, tenue le 25 mars 2025 

 
                                                            

MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ABSENTS :  
Mme Imane Messaoud, M. Jonathan Hamel et Mme Marianne Charron 

                 

1. Mot de bienvenue et présences  
Madame Gagné souhaite la bienvenue à tous et remercie les membres de leur 
présence.  
       

2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 
Mme Gagné constate qu’il y a quorum et procède à l’ouverture de la séance à 19h00.  
 

3. Questions du public 
Aucune 
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

C.E. 24-25-019 IL EST PROPOSÉ par Mme Guylaine Lacerte d’adopter l’ordre du jour tel que 
présenté par Mme Gagné.  

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

5. Procès-verbal de la réunion du 26 novembre 2024 et suivis  
 

C.E. 24-25-020 IL EST PROPOSÉ par M. Sabri d’adopter le procès-verbal tel que 
présenté. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
6. Mesures du MEQ 2024-2025 (approbation) 

 
M. Deschamps nous présente les montants reçus par l’établissement pour les mesures 
dédiées et protégées et explique comment elles sont déployées. 
 

C.E. 24-25-021  IL EST PROPOSÉ par M. Sabri d’approuver le document présenté par M. Deschamps. 



ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
7. Budget révisé 2024-2025 :  
 
C.E. 24-25-022 IL EST PROPOSÉ par Amélie Lavoie d’adopter le budget révisé 2024-2025 tel que 
présenté par M. Deschamps.   
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
8. Organisation scolaire 2025-2026 

La baisse de clientèle engendre la perte potentielle de trois (3) groupes et pourrait avoir 
un impact sur l’offre de l’anglais intensif en 5ème année. Pas de changement pour nos 
groupes adaptés. 
 

9. Principes des frais chargés aux parents 2025-2026 : 
 
C.E. 24-25-023 IL EST PROPOSÉ par M. Sabri d’approuver les principes des frais 

chargés aux parents 2025-2026 tels que présentés (statu quo sur l’an 
passé au niveau des montants). 

 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 
10. Grille-matières 2025--2026  
 

C.E. 24-25-024 IL EST PROPOSÉ par Mme Audrey Delsemme d’approuver la grille-matières 
2025-2026 telle que présentée par M. Deschamps.  
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
11. Calendrier scolaire 2025-2026  
 

C.E. 24-25-025 IL EST PROPOSÉ par Amélie Lavoie d’approuver le calendrier scolaire 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
12. Critères de sélection des directions d’établissement 
 Les membres trouvent importants que la direction soit particulièrement habile 
au niveau de la gestion des relations, à gérer avec la réalité du milieu (2 pavillons, les 
groupes adaptés, le nombre d’élèves).  
 
 
13. Projet Éducatif 
 13.1 Suivi du projet éducatif/plan d’actions 



Services aux élèves, orthopédagogie, plans d’intervention, classement, soutien à la classe, 
il y aura ajout de 15 hres par semaine pour 2 classes. On voit une belle différence pour nos 
élèves qui ont cette aide en classe. Programme Hors-Piste qui commence tranquillement. 
Les ateliers sont animés par les TES et les enseignants. Les CAP et les COP se terminent 
et nous sommes en planification pour l’an prochain. Activités-récompenses en lien avec les 
missions. La cachette et la plage ont été un succès. Formation sur la violence et l’intimidation 
suivie par tout le personnel. Semaine du 17 mars en lien avec l’intimidation -demande 
ministérielle. Ajout des activités en lien avec l’autisme en avril à venir. 
 
 *Sondage aux élèves  
Les élèves de 4e, 5e et 6e année répondront au sondage sur le bien-être afin que l’on puisse 
monitorer leurs sentiments et leur degré de bien-être lors de certaines situations. 
 
 13.2 Sorties et activités éducatives 
M. Deschamps présente la liste des sorties et activités qui se sont ajoutées depuis le dernier 
CÉ et d’ici la fin de l’année. Ajout aussi des activités des journées pédagogiques du service 
de garde pour 25-26.  
 

C.E. 24-25-026 Il est proposé par Mme Vadeboncoeur d’approuver la liste telle que présentée. 
 
 
14. Autres sujets.  
 14.1 Correspondance : aucune 
 14.2 Comité de parents : aucune 
 14.3 Grand Défi Pierre Lavoie : nous sommes parrainés par la compagnie 
CIMA+ (Jacques-Olivier Gauvin). Un lien sera mis dans l’info-parent afin de pouvoir faire des 
dons pour eux afin que nous en recevions davantage. On va donc compter des cubes en 
mai. 
                
 
 
15. Bilan de la rencontre  
Bon déroulement de la rencontre!  Efficace et informations transmises de façon à 
favoriser la compréhension de chacun. 

16. Levée de la séance  

C.E. 24-25-27 IL EST PROPOSÉ par Mme Gagné de lever la séance à 20h18. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

Geneviève Gagné       Joël Deschamps, 

présidente du conseil d’établissement                                 directeur 

 



   


